

クリッキング! クッキング!

あたおがたみ日差しと
あたおかい手の中、感謝祭を
終えることができました。おいで下さいました
皆さま本当にありがとうございました。当日は
沢山のお客様の姿に、子ども達、特に緑組の子どもたちから緊張の様子が感じられました。ハイ2週間程前は、楽しいの連鎖上でのかなかけじめが抜けられず、いよいよ11月が、こんな風に、物事に向きうる成長を感じうれしく思いました。

みどりくまにょり

今週はJumpingあります
月末までの9日は絵本バックを
お忘れなく

そしてクリスマスへ... 感謝祭の余韻の中にあります。今週金曜日にはクリスマス・ペーパーの配役を決定致します。子どもたちにはそれが何の懐かしさや想いがあるか、あるいは私たちの想いに耳を傾けつつ、みんなと一緒に考えていくことを思っております。今年は、1学期の応援なし! 2人でがんばります!!



⑥んへ♡ サンマの
お行らいにて、22日はお野菜
たべる♪ 「豚汁ランチ」朝から「今日は
豚汁パーティーなん」と「ハート」と呼んで
いた1人への子。本当に「パーティーのよう」で嬉しい特別
ごろうランチで、作って下さった緑組さんや
先生方に「ありがとうございます」として「いたづらまへす」
お口に運ぶと「んへ」と笑顔が溢れます。「美味しいぞ~」「ほ、彼は落ろるね」など、華せな言葉が止まりません。本当に「00ちゃん、里芋入って? 一緒に食べよ」と樂しい限り、いつもは苦手... とても、いろいろお野菜の子も、あら不思議! 美味しいよ! と食べさせられました!! 嬉しいことで「すみれ」とからも大、アヌチ自手を送ると、「すみれ!」と、お組全員が互いに手を送り合いまして! 大きく成長しました、お組さん。

「ほんやくめをたこせか子のたこ! たこでめといさみでチョンきるぞ~ チョキン! たこやくい『言い始めると必ずこのセリフが大合唱されていきます』すが、感謝祭の次日も変わらずどこからか聞こえてきました。「もう1回劇団、こしひいよ~」と、みんな本当に楽しげに取り組んでいます。その姿、きっと保護者の皆様にお届け出来ることと思います。先日の感謝祭には、沢山のお客様にお越しいたしました。ありがとうございました。大好きなママやパパ、そして命を繋いで下さった、おじいちゃん、おばあちゃんも馬鹿げつて

下さり、あたおかな眼差し、そして大、アヌチお手をお送り下り感謝致します。緊張しているといふより、お歌に劇団、こしひいよ! といふ気持ちが溢れていましたが、印象的で、天真爛漫で可愛い表情でござりました。次日、お家の方々からコメントを共有しました。照れくさがらも嬉しそうに、そして誇らしげに報告してくれました。中には、ご自分の親御さんで「アゲ太く、お友だちのママからも褒めてもらえたんじよ」という嬉しい報告もありました!! 沢山の方から見てもらい、褒めてもらえたことは嬉しいことで「すみれ」とからも大、アヌチお手を送ると、「すみれ!」と、お組全員が互いに手を送り合いまして! 大きく成長しました、お組さん。

次は「クリスマス・ペーパー」に向けてご準備です!!

はなぐみ だより No.17

感謝祭では、神様からの不満なみ思方に感謝して、命を下された。おじい様、お母様、お父様、みんな、そして、壁らしい。弟妹さんたちも...みんなチャレンジ王にはみやげで、とても楽しめた。感謝祭の翌日は、園長先生のみ料理先生と年長組さんたちによる、豚汁とホカホカご飯と秋のフレーヴ! そらうで、みんな、大喜び!! お引きは日となりました!! 「みどり」バーの毎日感謝です。

いよいよクリスマスペーパーにかけて、年長組がスタートします。クリスマスペーパーについて、何か質問ございましたら遠慮なくお聞き下さい。寒くなりません。どうぞ健康管理にはお気をつけ下さい!!

小天使の羽根作りへのご協力ありがとうございます。
提出日について... 12月9日(月)にご持参下さい。
よろしくお願ひ申し上げます。

アレフロレクラスだより

おやさい、ひつじんこ!! へったんこ!! 幼稚園の感謝祭にあわせてアレフロレクラスでも色々な野菜と実際に見て触れて絵本「やさいのみどり」の様に子どもたちの目の前で包丁を使って半分に切り、野菜のみどりを見せてあげました。その後絵の具でひつじんこ、へったんこ!! とてもきれいです模様が画面用紙の上に並びました。「うん!! たべてみたい~」の声が、特に柿は大人気で生まれて初めて食べた時にびっくりして食べました!! 嬉しそうに「おいしい!! あま~!!」「もっとちまくりいい」大喜びでした。みんな何回もみやげにして食べていました!! ジラソウまでいじ